

## Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

*The major heritage perspectives of Aix-Marseille University*

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.  
*Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.*

### Création d'un pôle de formations paramédicales sur le site Nord de la Faculté des sciences médicales et paramédicales (PARAMED) à Marseille



*Creation of a paramedical training center on the North site  
of the Faculty of Medical and Paramedical Sciences in Marseille*

Le projet prévoit l'édification de 8 000m<sup>2</sup> dédiés aux formations paramédicales. Ces nouveaux espaces seront composés de nombreux locaux de formation dont des salles de simulation et des locaux tertiaires pour les enseignants et les directions des instituts. Ce projet se veut exemplaire en matière de développement durable et fonctionnellement innovant

*The project includes the construction of 8,000m<sup>2</sup> dedicated to paramedical training. These new spaces will be composed of numerous training rooms including simulation rooms and tertiary rooms for teachers and institute management. This project is intended to be exemplary in terms of sustainable development and functionally innovative.*



## Rejoignez le réseau !

Join the network !



[www.univ-amu.fr](http://www.univ-amu.fr)

## Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Programmation :	2022	Programming :	2022
Etudes :	2023-2025	Studies :	2023-2025
Travaux :	2026-2027	Works :	2026-2027
Budget :	38 000 000€	Budget :	38 000 000€

## Financements

Financing

**10** millions d'euros  
*million euros*



**10** millions d'euros  
*million euros*



**7** millions d'euros  
*million euros*



**7** millions d'euros  
*million euros*



**4** millions d'euros  
*million euros*



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : [ganaelle.papion@univ-amu.fr](mailto:ganaelle.papion@univ-amu.fr)

[www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier](http://www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier)